

Publikation

Gemeinschaftswerk Energiewende

[05.07.2016] Kommunale Spitzenverbände und der VKU wollen das Zusammenspiel von Kommunen, Stadtwerken und Bürgern bei der Energiewende stärken. Eine Publikation soll dazu beitragen, dass neue Ideen entstehen.

Eine Broschüre mit dem Titel „Stadtwerke und Bürgerbeteiligung – Energieprojekte gemeinsam umsetzen“ haben der Deutsche Städtetag, der Deutsche Städte- und Gemeindebund und der Verband kommunaler Unternehmen (VKU) veröffentlicht. In der Publikation wird an zahlreichen Praxisbeispielen deutlich gemacht, wie Bürger und Stadtwerke erfolgreich bei der Energiewende zusammenarbeiten. Die Energiewende ist ein Gemeinschaftswerk, heißt es im Vorwort. Bereits heute würden Kommunen, Stadtwerke und Bürger zeigen, wie mit Engagement und Zusammenarbeit nachhaltige Energiepolitik gelingen kann und Wertschöpfung vor Ort entsteht. Durch die Novellierung des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) und die Einführung von Ausschreibungsmodellen seien Bürgerenergieprojekte aufwendiger und mit einem höheren Risiko verbunden als bisher. Damit die Bürger auch weiterhin an der Energiewende teilhaben könnten, werde die Zusammenarbeit mit Partnern immer wichtiger. Die Broschüre gibt deshalb einen Einblick in bestehende Bürgerbeteiligungsmodelle und soll dazu ermuntern, neue Ideen zu entwickeln.

(al)

„Stadtwerke und Bürgerbeteiligung – Energieprojekte gemeinsam umsetzen“ (PDF, 4 MB)

Stichwörter: Politik, Bürgerbeteiligung